

Hallo liebe Hortis,

ich hoffe, euer Nikolaustag war spektakulär und ihr freut euch auf die kommenden Feiertage!
Jetzt muss ich euch aber unbedingt etwas mitteilen - die geplante Nikolausparty sollte eigentlich ganz normal verlaufen. Aber sobald ich die Regie übernehme, wird es offenbar immer zu einem echten Abenteuer!

Also, kaum hatten Manni und Uti das Haus verlassen, ging der Spaß los. Die Schneebahn war vorbereitet, Toilettenpapier gab es im Überfluss, und die Getränke habe ich eiskalt gestellt. Essen? Na klar! Doch dann, gegen Mitternacht, tauchten die ersten Wichtel auf. Okay, das war zu erwarten. Aber um 2 Uhr waren es plötzlich 325 Wichtel - ich schwöre, die haben sich vermehrt wie Schneekugeln in einem Wirbelsturm!

Alles lief bestens - Spielen, Singen, Lachen. Bis plötzlich ein neugieriger Wichtel den Punsch im Kühlschrank entdeckte. Ihr müsst wissen, Wichtel und Punsch vertragen sich nicht besonders gut. Wir werden hyperaktiv, und dann ist das Chaos vorprogrammiert. Das war der Startschuss für das wildeste Wichtelfest aller Zeiten! Niemand behielt die Kontrolle, und das HDG glich einem Schlachtfeld aus umherfliegenden Zuckerstangen.

Es tut mir wirklich leid, aber als die Sonne aufging, verabschiedeten sich alle Wichtel, und ich stand vor diesem Chaos. Liebe Hortis, ich hoffe, ihr bekommt das wieder in den Griff. Besonders an Manni und Uti: Verzeiht mir, insbesondere dir, Manni. Ich glaube, du bekommst die Krise, oder?

Ach ja, für das Puzzle gibt es einen Extratag. Für das Schneechaos könnt ihr wirklich nichts. Ihr habt bis Freitag Zeit, die Aufgabe zu lösen. Aber wie gesagt, entschuldigt das Chaos. Ich war einfach nicht mehr in der Lage, das alles aufzuräumen.

Ich hab euch lieb, euer Snorre, und nochmals Entschuldigung!

Snorre